
Comissão Mista Brasil-Alemanha para 
Investimentos em Infra-estrutura e Energia 2005 

Ata de reunião de coordenação

Data: 12.12.05

Local: ABDIB

Presentes:

- Antonio Sergio M. Mello Ministério de Desenvolvimento
- José Eduardo B. Silva Ministério de Desenvolvimento
- Ingo Plöger APEX
- Herminia de Moraes APEX
- Paulo Godoy ABDIB
- Adilson Primo ABDIB  e Siemens
- Ralph Lima Terra ABDIB
- Julian Thomas Aliança / Hamburg Süd
- Rolf Bonhof MPC do Brasil
- Harald Dencker Secretaria Geral

Assuntos tratados:

1. Secretaria Executiva da Comissão
Definido que sr. Harald Dencker assumiria esta função com forte respaldo e apoio da ABDIB.

2. Seminário de logística a ser realizado em Frankfurt  em 30.01.06
Após  intensa troca de idéias ficou decidido o seguinte:

a. A manhã teria 2 painéis com apresentações mais genericas
i. Abertura realizada pelo  Ministro Furlan mostrando as oportunidades que o Brasil 

oferece atualmente para investidores
ii. Painel da Ministra Dilma sobre as Perspectivas de Programas Governamentais para 

a Infra-estrutura e representante do BNDES sobre aspectos atuais de 
financiamentos de projetos para infra-estrutura

b. A tarde não serão realizados diversos painéis setoriais paralelamente conforme proposto
pelo lado alemão, mas painéis seqüenciais mais curtos, de 1 hora 

c. Painéis setoriais escolhidos
i. Projetos PPP do Governo Federal e de Estados
ii. Projetos em Infra-estrutura com ênfase em logística
iii. Projetos de Energia

Decidiu-se incluir este painel considerando que após o leilão de projetos de energia 
em 16.12.05 poderia haver novidades no setor, além de apresentar o PROINFA, que
permite novas oportunidades pela postergação da finalização dos projetos

iv. Projetos de concessão rodoviária na Alemanha
Este painel irá motivar bastante o lado brasileiro e está de acordo com o espírito da 
reciprocidade na Comissão Mista

d. Incluir nos painéis depoimentos de experiências empresariais brasileiras e alemãs na 
infra-estrutura
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e. Sr. Julian Thomas sugeriu que a questão dos gargalos nos portos e medidas para 
reduzi-los fossem de alguma forma abordados no seminário

f. Secretário Antonio Sergio sugeriu que fossem analisados se algum projeto de integração
da América Latina poderia ser incluído

g. Estabelecido que se tentaria enviar antecipadamente os dados dos projetos a Alemanha
h. Providências a serem tomadas:

i. Considerando que o lado alemão pediu uma confirmação da realização do seminário
assim como uma minuta preliminar de um programa até o dia 13.12.05, sr. Ingo 
Plöger e sr. Dencker ficaram de prepará-lo e enviá-lo a Alemanha

ii. Secretário Antonio Sergio irá realizar uma reunião em Brasilia na próxima semana 
com as diversas áreas de governo para preparar a lista dos projetos e seus detalhes 
a serem apresentados e definir os participantes do lado do Governo. 

iii. Deverá ser encaminhado urgente convite de participação a Ministra Dilma. Definir 
quem fará o convite.

iv. ABDIB definirá convites aos palestrantes privados

Harald Dencker
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